

Chrysler steigert Absatz weiter

Chrysler hat in den USA im vergangenen Monat 143 017 Einheiten verkauft. Das entspricht einem Zuwachs von einem Prozent im Vergleich zum Vorjahr und ist damit der verkaufstärkste September seit 2007. Die Ram-Truck-Marke erzielte einen Zuwachs von acht Prozent. Den stärksten Verkaufsanstieg bei den Modellen konnte der Dodge Durango mit 66 Prozent Zuwachs erzielen.

Die Chrysler Group steigert ihre Verkäufe mittlerweile seit 42 Monaten gegenüber den jeweiligen Vorjahreswerten. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Dodge Durango.
